
LIVRET PREPARATION
DE VISITE 

FALC



L’ascenseur à Bateaux est
aujourd’hui un musée. 

Le Musée présente :

Le travail des hommes 

La technique de
l’Ascenseur 

La vie d’une famille sur
une péniche



Visite guidée 45 min 
+ Visite libre avec casque 45 min :

Un guide explique la création de
l’ascenseur et l’insertion dans son

territoire 

Visite libre
 avec casque audio 45 min  :

Le dernier gardien de l’ascenseur 
à bateaux explique les grandes

étapes de ce monument.
  

2 CHOIX DE VISITE : 



Visite libre avec casque : 

Tarif Plein:  5.90 euros

Tarif Réduit: 4.90 euros

Visite guidée  45 min + la visite libre 

Tarif Plein:  9 euros

Tarif Réduit:  8 euros

Gratuité: - de 4ans, demandeurs d’emploi,
PMR, RSA, Arquois

TARIFS:



Accueil

 
 

 
 

PLAN DU MUSEE:

ATELIER

LA
FORGE

+
ACCUEIL

THEATRE

SALLE 
 SCIENCE

+ 
TECHNIQUE

QUAI

PENICHE



ACCESSIBILITE

Panneaux écrits pour la
visite

Livret de visite et de
préparation à la visite

FALC

Accueil et parcours de
visite adapté PMR

 + siège pour se reposer 

Visite auditif avec casque
et démarcation des

volumes et obstacles

Volonté de la structure 
d’avoir une démarche

d’amélioration continue.



INFORMATION D’OUVERTURE: 

Mai, Juin, Septembre, Octobre : 

 10h à 13h    et  14h à 18h.

à

à

En Juillet et Août mêmes horaires:

Pour les groupes: toute l’année sur rendez-vous.



LOCALISATION -> COMMENT VENIR ?

Adresse: 
Rue de l’Ascenseur 

62510 ARQUES

Parking au pied 
de l’ascenseur

En venant: 
 de Calais par l’A26 (40 minutes) 

de Dunkerque par l’A16 (45 minutes) 
de Lille par l’A25 (1 heure)
de Reims par l’A26 (2 h 25)

de Bruxelles par l’E42/A25 (2 h 25) 

EN VOITURE 
OU 

BUS DE GROUPE



Gare de train la plus proche :
Gare de Saint-Omer

EN TRAIN +  BUS

Depuis la gare,
 Ligne 3 ou 6,

 arrêt: Arques Centre-ville (place)

Pas de bus le dimanche et les jours fériés 



Voir horaires sur :
https://mouveo.ca-pso.fr/se-

deplacer/plans-horaires/ 

OU



CONTACT: 

     info@ascenseurabateaux.com

 06.47.27.71.28

         www.ascenseurabateaux.com

Conception et       : Tourisme en Pays 
de Saint-Omer et Droits Réservés

 INPS
NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE


